

# Dies und das

## Unsere neue Webseite ist online!

Seit dem ersten Advent 2024 – dem Beginn des neuen Kirchenjahres – hat unsere Gemeinde eine neu gestaltete Webseite.

Modern, übersichtlich und informativ präsentiert sie unsere Gemeinde im Internet. Dort finden Sie viele spannende Informationen über Menschen, Gruppen und Orte in unserer Gemeinde sowie über unsere Partner.

Ein besonderes Highlight: Alle unsere Veranstaltungen in Dünnwald sind auf einen Blick zu finden – ebenso wie der Kalender für unsere Region im Kirchenkreis.

Schauen Sie doch mal vorbei:  
[www.evangelisch-in-duennwald.de](http://www.evangelisch-in-duennwald.de)  
eingeben oder einfach den QR-Code scannen.



Bereits jetzt besuchen monatlich rund 650 Besucher unsere Seiten – Tendenz steigend! Wie gefallen Ihnen die neuen Seiten? Wir freuen uns über Lob, Kritik oder Anregungen – sowohl zur Webseite als auch zum Gemeindebrief.

Schreiben Sie uns einfach an: [koeln-duennwald@ekir.de](mailto:koeln-duennwald@ekir.de)  
oder klassisch in den Briefkasten im Gemeindebüro.

*Markus Dietz*

## Ulrike Plath: neue Synodalbeauftragte für Frauenarbeit

### Liebe Frauen,

im November 2024 hat mich die Synode unseres Kirchenkreises, unser Kirchenkreisparlament, zur neuen „Synodalbeauftragten für Frauenarbeit“ berufen. Ehrenamtlich arbeite ich in verschiedenen Projekten der Frauenarbeit des Kirchenkreises, in Köln und der Region, und stehe für Andachten und Veranstaltungen zur Verfügung.

Außerdem vertrete ich in der Synode die Belange der Frauenarbeit.

Deshalb möchte ich gerne zuhören und mit Ihnen/ euch ins Gespräch kommen.

### „Frau\* – Kirche – Gott“:

Was liegt Ihnen/ euch da auf dem Herzen? Wie kann ich mich für Sie/ euch einsetzen?

Was läuft gut, was hat sich verändert, was muss noch passieren?

Ich bin gespannt, auf Ihre und eure Ansichten, Anregungen, Sorgen und Fragen.

Sprechen Sie/ spricht mich gerne an oder schreiben Sie/ schreibt mir, per Mail an [Syfa.krrh@ekir.de](mailto:Syfa.krrh@ekir.de) oder als Brief und Nachricht über das Gemeindebüro.

*Viele Grüße, Ulrike Plath*